

# Tim Borang Akreditasi Institusi

## STIKES Widyagama Husada 2022

NO	UNSUR	NAMA	URAIAN TANGGUNG JAWAB
1	Pimpinan (Ketua STIKES)	Rudy Joegijantoro, dr.MMRS	<ul style="list-style-type: none"> <li>Mengarahkan proses pelaksanaan penyusunan LED APT STIKES WGH.</li> <li>Merumuskan dan menginventarisir dokumen dan data serta menyusun LED APT yang berkaitan dengan kondisi eksternal, visi, misi tujuan &amp; strategi dan program keberlanjutan.</li> </ul>
2	Pimpinan (Wakil Ketua 1)	Jiarti Kusbandiyah,S.SiT. M.Kes	<ul style="list-style-type: none"> <li>Bertanggungjawab dan mengarahkan, mengawasi, mengendalikan, serta mengkoordinir pelaksanaan penyusunan LED khususnya bidang akademik, kemahasiswaan dan alumni</li> <li>Merumuskan dan menginventarisir dokumen dan data serta menyusun LED APT yang berkaitan dengan kemahasiswaan.</li> </ul>
3	Pimpinan (Wakil Ketua 2)	Rahmaniah Ramadhani, SE.Ak.,MM	<ul style="list-style-type: none"> <li>Bertanggungjawab dan mengarahkan, mengawasi, mengendalikan, serta mengkoordinir pelaksanaan penyusunan LED khususnya bidang umum, keuangan dan sumberdaya manusia</li> <li>Merumuskan dan menginventarisir dokumen dan data serta menyusun LED APT yang berkaitan dengan sumber daya manusia, keuangan, sarana, dan prasarana</li> </ul>
4	Pimpinan (Wakil Ketua 3)	M N Lisan Sediawan, S. Sos. MM	<ul style="list-style-type: none"> <li>Bertanggungjawab dan mengarahkan, mengawasi, mengendalikan, serta mengkoordinir pelaksanaan penyusunan LED khususnya bidang kehumasan, kerjasama, penelitian &amp; pengabdian masyarakat.</li> <li>Merumuskan dan menginventarisir dokumen dan data serta menyusun LED APT yang berkaitan dengan tata pamong, tata kelola, kerjasama, analisis SWOT, dan strategi pengembangan</li> </ul>
5	Ketua LPPM	Nurma Afiani, S.Kep.Ners,M.Kep	Merumuskan dan menginventarisir dokumen dan data serta menyusun LED APT yang berkaitan dengan penelitian dan pengabdian kepada masyarakat.
6	Ketua LPM	Tiwi Yuniastuti. ,S.Si.M.Kes	Merumuskan dan menginventarisir dokumen dan data serta menyusun LED APT yang berkaitan dengan penjaminan mutu dan kepuasan pengguna.
7	Kepala TU	Dr. Muntaha ,SS.,M.Pd.I	Merumuskan dan menginventarisir dokumen dan data serta menyusun LED APT yang berkaitan dengan sumber daya manusia, keuangan, sarana, dan prasarana

8	Kepala HIM	Choirina Mafilindasari ,SPd.MM	Merumuskan dan menginventarisir dokumen dan data serta menyusun LED APT yang berkaitan dengan profil institusi.
9	Kaprodi Kebidanan	Yuniar Angelia P. ,S.SiT. M.Kes	Merumuskan dan menginventarisir dokumen dan data serta menyusun LED APT yang berkaitan dengan pendidikan, luaran dan capaian tridharma.
10	Kaprodi Kesehatan Lingkungan	Irfany Rupiwardani ,SE.MMRS	Merumuskan dan menginventarisir dokumen dan data serta menyusun LED APT yang berkaitan dengan pendidikan, luaran dan capaian tridharma.
11	Kaprodi Pendidikan Ners	Abdul Qodir ,S.Kep.,Ners,M.Ke p	Merumuskan dan menginventarisir dokumen dan data serta menyusun LED APT yang berkaitan dengan visi misi,strategi, tujuan, pendidikan, luaran dan capaian tridharma.
12	Kepala Laboratoria Terpadu	Patemah ,S.SiT.M.Kes	Merumuskan dan menginventarisir dokumen dan data serta menyusun LED APT yang berkaitan dengan profil institusi, sarana, dan prasarana